Je souhaites par la présente vous demander un Visa Vacances Travail dans le but d'effectuer un séjour de 10 mois à 1 an au Japon.

Depuis toujours, le Japon me fascine par sa complexité et sa richesse. C'est tout d'abord lors de mes études de cinéma que j'ai pu m'intéresser à ce pays à travers les oeuvres des pontes classiques de cet art tels que Akira Kurosawa, Yasujirō Ozu ou Takeshi Kitano. Plus tard c'est à travers l'oeuvre de Bashō que je développais une fascination pour les haïkus et les spécificités linguistiques du japonais. Lors d'un premier voyage touristique en 2014, j'ai pu commencer à découvrir la diversité culturelle du Japon en voyageant durant 3 semaines dans les régions de Tokyo-Nagano et des Alpes japonaises. Amatrice de plein air et de randonnée, la diversité rurale du pays m'a surprise et incitée à approfondir ma connaissance de cet aspect du pays. Au détours des temples et festivals ainsi que de découvertes culinaires extraordinaires, j'ai été agréablement surprise par l'amabilité et la prévenance du peuple japonais. Ce bref séjour aiguisa ma curiosité et me détermina alors à revenir pour une expérience plus longue de découverte approfondie du pays au travers du Visa Vacances Travail dès que mes moyens me le permettraient.

Lors de précédents séjours en Allemagne, Colombie, Pays Bas ou Slovaquie, j'ai à chaque fois pu approfondir mes connaissances linguistiques et culturelles de ces pays en favorisant les rencontres et l'immersion. Forte d'une solide capacité d'adaptation, j'ai accumulé par le passé plusieurs expériences non seulement en tant que professeure de langue ainsi mais également dans le domaine du tourisme et de l'animation. Je saurais mettre ce savoir à profit en complémentarité de mes ressources lors de mon séjour.

Enfin, cinéaste amateur, je me plais à saisir les occasions de mes voyages pour filmer mes découvertes et la splendeur et la diversité du Japon me permettraient de m'adonner à cette passion sans bornes. Aujourd'hui âgée de 28 ans, il ne me semble pas envisageable de ne pas saisir cette opportunité incroyable qu'est le visa vacances travail.

En espérant que vous pourrez y donner suite, et en me tenant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.